



COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE BASKET-BALL DU HAUT-RHIN

4 RUE DE CHEMNITZ - BP 2295 - 68069 MULHOUSE CEDEX 2

Tel : 03.89.33.14.40 – Email : comite@basket68.com

Siret : 434 387 098 00032

Sites internet : www.basket68.com et www.facebook.com/comite.basket.68

PROCES-VERBAL DU BUREAU SAISON 2025/2026 – REUNION N°4 DU 13/11/2025

Les membres du Bureau se sont réunis le jeudi 13 novembre 2025 à 19 h au siège du Comité.

Présents : Mme Isabelle KAYSER

MM. Jérôme DHOLLANDE - Geoffroy KAEMMERLEN - Benoît KLEIBER - José MORENO –
Gérard NAAS - Éric RUNSER

Invitée : Mme Edith FREY

L'ordre du jour s'est déroulé comme suit.

1) COMMUNICATIONS DU PRÉSIDENT

AG CLUB

Nous avons eu une invitation à l'AG des Panthères.

KGB

Le Président et Gérard prendront Rdv avec Azzedine NESSAIBIA pour faire un point sur le prochain tournoi KGB se déroulera du 13 au 15 février 2026

COLMAR

Le club de Colmar transmet très régulièrement des invitations aux matchs.

Il y a un match intéressant le 22 novembre 2025 auquel se rendront le Président et le 1er Vice-Président.

LICENCES

Nous comptons 6938 licenciés à ce jour soit -2%

SOIREE PRESIDENTS

La première soirée des Présidents concerne la zone Nord et se tiendra à Eguisheim le 24 novembre 2025 à 19h.

CEA

La CEA propose une réunion pour l'organisation d'un tournoi trinational.

Le groupe de travail Sport de la conférence du Rhin supérieur, dont le CDOS 68 fait partie, s'associe à la manifestation « Cup Rhin Supérieur Basket-Ball » prévue au printemps 2026 par le Badischer Sportbund Freiburg.

Il s'agit d'un tournoi trinational de basket-ball pour les U16, garçons et filles, soit deux tournois avec chacun 4 équipes provenant d'Allemagne, de Suisse et de France. Soit 24 équipes 5x5.

Le lieu du tournoi est Fribourg (USC Eisvögel).

Les dates possibles seraient les samedis 6 ou 27 juin 2026.

Le délai est malheureusement assez court : un retour est nécessaire d'ici le 30 novembre.

VEHICULE

Le Kangoo est arrivé. José ira le chercher.

TOURNOI 3X3 OPEN PLUS

La date du 5 juillet a été définie par la Fédération Française.

Il va falloir solliciter du monde notamment les clubs alentour, Panthère, MPBA.

C'est un essai, normalement le budget devrait être maîtrisé.

Il faut trouver des forces vives pour l'organisation de ce tournoi.

José propose à Geoffroy de contacter l'école de Vanessa afin de bénéficier d'un stagiaire.

La Commission 3X3 se chargera de l'organisation et pourquoi ne pas profiter pour solliciter les entreprises.

ALL STAR GAME

Le ALL STAR GAME se tiendra dans le Bas Rhin à Gries. Le Comité n'a pas été sollicité.

2) SITUATION FINANCIERE

La facture G84 relative aux licences qualifiées entre le 1 er septembre et le 30 octobre 2025 a été adressée aux clubs ce jeudi 13 novembre 2025.

La facture D550 à échéance au 7 novembre 2025 pour un montant total de 1 650 € concernait les fautes techniques sifflées depuis le début de la saison. Trois clubs doivent encore honorer cette facture et seront relancés par le secrétariat du Comité.

Les engagements d'équipe et les cotisations départementales seront facturés aux clubs dans les prochains jours.

Les frais d'arbitrage depuis le début de la saison feront l'objet d'une facture prochaine afin de pouvoir effectuer le prochain virement des indemnités à nos officiels.

3) TOUR DES COMMISSIONS

CDO

Formation EAD

La dernière journée de formation EAD a eu lieu le mardi 11 novembre à RIEDISHEIM : 23 stagiaires étaient présents, attentifs et motivés, ils ont apprécié les présentations de Halim BAZINE (arbitre Jeep Elite) et Laurent MINNIG (coachNM3) sur les thèmes de la gestion des acteurs et des relations arbitres/entraîneurs.

Un grand merci à RIEDISHEIM pour son accueil et la qualité du service logistique.

Tous les candidats ont terminé l'E-learning ; à présent ils se préparent à la validation théorique (écrit/oral) qui aura lieu le samedi 20 décembre dans les locaux du CD de 9h à 11h30. Rappelons qu'il faut obtenir une moyenne de 12/20 tenant compte du coefficient 2 pour l'écrit.

Formation OTM LIGUE

Une formation OTM Ligue a démarré le mercredi 5 novembre avec 10 candidats haut-rhinois. Deux autres séances auront lieu le 19 novembre et 3 décembre. Deux OTM du CD68 animent cette formation régionale : Elodie BRENIER et Annick FAVREL.

Ecole d'arbitrage

Tous les clubs/CTC gérant une école d'arbitrage doivent l'inscrire sur FBI (comme chaque saison) ; parallèlement prière d'envoyer au secrétariat du CD la liste des stagiaires et le nom du formateur/animateur qui la dirige.

Les clubs postulant à l'obtention du NIVEAU 2 sont priés de remplir le formulaire spécifique sur le site de la FFBB.

La réunion annuelle des responsables des écoles d'arbitrage est prévue le lundi 1er décembre à 19h au siège du CD68.

La présence de l'animateur ou de son représentant est obligatoire. Lors de cette soirée sera présenté le nouveau programme de suivi et d'animation des écoles.

Mise à l'honneur de l'école d'arbitrage du KBCA

Comme annoncé dans le dernier BO, le CD68 a mis à l'honneur, lors du dernier match NM2 à KAYSERBERG, trois jeunes arbitres du club qui ont brillamment réussi le stage arbitres AB CAMPS en juillet 2025 : il s'agit de Alexis GAMEIRO, Yanis MIRDAS et Louis PERRIN. Ils sont promis à un bel avenir dans l'arbitrage. Reprendre le BO du 12.11

TIC 68/67

La CDO a décidé de désigner Charlotte MARANZANA et Romain ULRICH pour arbitrer les rencontres avec leurs homologues Bas -Rhinois.

Match le 20 décembre à la SIG.

Tournoi U11 aux Mustangs

Guillaume MASCHINO a contacté Gérard par mail

Le tournoi se déroulera sur 2 jours les 3 et 4 janvier 2026 au Centre Sportif de Mulhouse.

Le Comité sera présent, il faudra faire un point sur les équipes et le niveau.

Arrêt d'un arbitre

Nicolas SPONY nous a informés de sa décision d'arrêter l'arbitrage.

EVENEMENTIEL

Octobre rose

Le Comité Départemental s'est engagé pour Octobre Rose en organisant un tournoi 3X3 féminin U15 et U18-senior

L'ambiance était très conviviale, même si nous aurions souhaité plus de participants.

Peut-être faudrait-il l'organiser en compétition mixte.

Geoffroy remercie la famille Kohler et Manar pour leur investissement.

L'association « les anges de passage » de Lutterbach était très contente.

Nous reverserons en totalité 350 euros lors des finales régionales à Mulhouse.

Tirage Coupe INTERSPORT

Le tirage de la Coupe Intersport a eu lieu le 4 novembre à Cernay en présence de Maryline ANTONELLI

Le Comité déplore le manque de présence des clubs.

Soirée des Récompenses

La soirée des récompenses aura lieu vendredi 12 juin 2025 au soir.

JURIDIQUE

Il n'y a rien de particulier à signaler

COMPETITION

La commission est à jour concernant le contrôle du brûlage ainsi que la vérification des feuilles de match.

Le Comité a trois candidatures pour l'organisation des finales de la 1ère phase de la Coupe du Crédit Mutuel :

ALTKIRCH (district SUD)

EGUISHEIM (district NORD)

RICHWILLER (district CENTRE)

Les finales se dérouleront :

Samedi 20 décembre 2025 à EGUISHEIM et RICHWILLER

Dimanche 21 décembre 2025 à ALTKIRCH

Le tirage au sort de la 2ème phase de la Coupe du Crédit Mutuel aura lieu mercredi 10 décembre 2025 à 18h30, dans les locaux du CD68.

Le synoptique, réalisé en collaboration avec Lucie, a été validé par le bureau. Des ajustements pourront être apportés en fonction du nombre d'engagements.

La FFBB a développé une nouvelle version de l'e-marque dédiée au mini-basket. Elle sera testée en cette fin de 1ère phase afin d'être déployée à partir de janvier dans le département.

Un tutoriel ou une visioconférence sera proposé si nécessaire.

DEVELOPPEMENT

Opération Basket Ecole

Deux classes sont en attente de validation par le club sollicité :

Le RPI de la Petite Doller, 3 rue de la Station 68700 Aspach-le Bas pour le BC Thann, et l'école élémentaire Edouard Sitzmann, 6 impasse de l'Ecole 68720 Zillisheim qui a choisi l'US Flaxlanden mais qui sera reproposé à la SS Zillisheim.

Une classe de Willer sur Thur rencontre des difficultés pour inscrire une 2 -ème classe à l'opération et sera aidée par le service Jeunesse de la FFBB.

13 partenariats ont déjà été validés cette année 2025/2026 avec 316 élèves participants dans les écoles signataires.

Réunion avec le Groupe Rodolphe

Anthony LARUE et Jérôme DHOLLANDE ont rencontré le mercredi 12 novembre 2025 à 14h les représentants du groupe Rodolphe – Président, 1 er vice-président et Administrateur - pour évoquer la possibilité d'une collaboration en fin de saison sur l'accueil d'une manifestation sportive au carreau Rodolphe de Pulversheim. Une demande de mise à disposition du site sera adressée à la CEA.

TECHNIQUE

TOURNOI INTER-COMITES

Match Haut Rhin -Bas Rhin aura lieu le 20 décembre au Hall de la SIG.

Match des filles 14h

Match des garçons 16h30

Soirée entraîneurs.

Le Comité Départemental du Haut Rhin a organisé une soirée entraîneur le 3 novembre 2025 animée par Martin TOUBA, entraîneur adjoint en NM1 et entraîneur des U18 France des MUSTANGS.

Thème : La transition offensive et la continuité du jeu.

La soirée était très intéressante même si nous aurions souhaité plus de participants.

Camp féminin

Le Comité Départemental du Haut Rhin a organisé un camp 100% féminin dédié aux joueuses U9 à U11. Cette édition a rencontré un vrai succès.

Camp national

Une joueuse et un joueur sont censés intégrer le Camp National.

Les noms seront communiqués ultérieurement.

4) DIVERS

Incident

En date du 8 novembre 2025 le Président de Sausheim nous signale un incident lors de la rencontre SAUSHEIM-ILLZACH en DM3.

Les faits seront transmis à la discipline.

Engagements

On ne facture pas d'engagement en deuxième phase, pour les équipes jeunes engagées en première phase ayant fait forfait général.

La Secrétaire Générale :

Isabelle KAYSER



Le Président :

José MORENO

